

しっかりと立つ子供たち

ひょうじゅん

標準を分かち合う

ヒラリー・ワトキンス・レモン



スイスのジュネーブに住んでいます。
大きくなったら、古生物学者か
動物のお医者さんになりたいと思っています。
ぼくは犬のハッピーと走ったり、
遊んだりするのが大好きです。

こんにちは。
ぼくの名前は
アイザックです。



学校で教会員は、ぼくたちきょうだいだけです。良
い友達がたくさんいますが、中には標準がちがう
友達もいます。ぼくは、友達から気に入られなくて
も、いつも自分が信じることにしっかりと立とうと
決めました。

紅茶をことわる

スイスではみんな冷たい紅茶をよく飲みます。
ぼくの誕生日パーティーのとき、友達が冷たい
紅茶がほしいと言いました。ぼくの家にはない
と答えると、なぜないのか聞かれました。ぼくの
家族は紅茶を飲まないからと誠実に答えました。

妹を助ける

妹のメイラには、のうせいまひがあります。車いすに
乗っていて、体を起こしたり、家の中で移動したりするの
に助けが必要なときがあります。ぼくは妹を助けるのが
好きです。放課後、お兄ちゃんのサミュエルとぼくは、
お父さんと家に帰れるように妹を学校の外に連れて来
ます。



勇敢な宣教師

妹はおそれずに自分が信じることを話します。
メイラはもう今から自分のバプテスマ会の計画
をしていて、友達を招待したいと思っています。



良い言葉づかい

ぼくは友達に、ぼくの周りでは
悪い言葉を使わないでほしいと
お願いしています。
でも、それでも悪い言葉を使う
友達がいいます。
ある日、ある男の子がぼくに
悪い言葉を無理に
言わせようとした。ぼくは
「絶対に言わない」と答えました。
その子はびっくりしていましたが、
それ以来ぼくに悪い言葉を
言わせようとはしなくなりました。

親切な友達

お兄ちゃんのサミュエルは良いもんです。
ある日、マックスという名前の新入生が学校にきました。
その子は韓国語と英語を話しましたが、フランス語は話せませんでした。
サミュエルはマックスがかんげいされていると感じられるように助けたり、
フランス語を学べるように助けたりしました。
今では、放課後に二人でよく遊びます。
一度マックスはぼくたちと一緒に
教会の活動に来てくれたこともありました。

しっかりと立つための アイザックからのていあん

両親と救い主にしたがう
教会の活動に行く
日曜日に教会に行き、せいさんを取る
人をうやまう■